

INFORME FOTOGRÁFICO
Foro Público: Hidrovía Amazónica, ¿buen negocio para la Amazonía?
Exposición fotográfica: Rostros del río

Lima, 28 de agosto de 2018



Vanessa Cueto, presidenta de DAR, da las palabras de apertura del Foro Público. Foto: R. Mondragón /DAR



Verónica Portugal, especialista de DAR, presenta el estado actual del proyecto Hidrovía Amazónica. Foto: R. Mondragón /DAR



Mesa económica: ¿La Hidrovía Amazónica incrementará el comercio en la Amazonía?
Foto: R. Mondragón /DAR



Mesa social: Incumplimientos a los Acuerdos de Consulta Previa del proyecto a dos años de este proceso. Foto: R. Mondragón /DAR



Mesa ambiental: Condiciones ambientales al proyecto Hidrovía Amazónica. Foto: R. Mondragón /DAR



Miguel Obregón, de la Dirección de Infraestructura e Hidrovías del Ministerio de Transporte y Comunicaciones participa durante el Foro Público. Foto: R. Mondragón /DAR



Participación durante el Foro Público. Foto: R. Mondragón /DAR



Exposición fotográfica "Rostros del río". Foto: R. Mondragón /DAR



Muestra de paneles fotográficos que formaron parte de la exposición. Foto: R. Mondragón /DAR



Muestra de paneles fotográficos que formaron parte de la exposición. Foto: R. Mondragón /DAR